



2023年8月26日
世田谷区立瀬田中学校
加藤 富美江

「ニコッタまつり」に参加しました

8月26日（土）世田谷区立瀬田中学校で開催された、「ニコッタまつり」に、#8 三本紗矢香選手、#25 宇内彩来選手が参加しました。

ニコッタまつりは、地域の人たちが顔見知りになって、見守りを必要とする人たちを地区全体でゆるく見守っていくことを目的としているそうです。スフィーダ世田谷もその仲間に入って、たくさん子どもたちと、地域の方に知って頂くことができました。そしてスフィーダ世田谷のことをすでに知っている、たくさんの方にも直接お会いできました。スフィーダ世田谷も地域の方に見守られていると感じました。

選手たちは、株式会社トーカイ様と世田谷記念病院様のブースで、車いすの体験もさせて頂きました。段差があるところはかなり難しいことが分かりました。

キックターゲットに参加してくれた子どもたちに、たくさん笑顔をもらって、選手も本当に楽しい時間を過ごせることができました。ありがとうございました。





SFIDA
SETAGAYA

スフィーダ世田谷FCは上記の各社様ご協賛頂きSDGs活動を行っています。